
令和６年度 第１回 領家公民館運営審議会議事録

 【開催日時】  令和６年７月１７日（水）午後６時００分～午後６時４５分

 【開催場所】  領家公民館 講座室１号・２号

【出席委員】  岡田秀昭 鈴木阿津子 高橋義樹 矢作一夫 加藤健司 荻野目和雄

吉井重春 花之枝重裕 大久保安通 竹井伸和 辻 義光 野村洋子

野崎日登美 関 裕通 

  計１４名 

【欠席委員】  ０名

【事 務 局】  山村館長 吉田主査 

【傍 聴 者】  ０名

【審議経過】

１ 開 会 事務局より、審議会の開催にあたり、審議会委員の出席が１４名であり、公民

館運営審議会条例第６条第２項の規定により、委員過半数の出席があるため、

会議の成立を報告。

川口市附属機関等の会議に関する要綱に基づき会議を開催したが、傍聴人の希

望が無かった事を報告。

２ 公民館長あいさつ 

山村領家公民館長よりあいさつを行った。

３ 委嘱書の交付

      事務局から各委員に委嘱書の交付を行った。

４ 会長及び副会長の選出

      会長・副会長の選出（互選）の呼びかけを行った。

      会長に岡田秀昭委員・副会長に鈴木阿津子委員が互選により選出された。

５ 会長あいさつ

      岡田会長よりあいさつを行った。



７ 議 事

事 務 局  公民館運営審議会条例第６条第１項の規定により会長が議長の任を務める

旨を告げ、会長に議長として議事の進行を委ねる。

議  長  議事（１）～（５）について説明後、要望やご意見を頂く旨を提案。

館  長  議事（１）令和５年度公民館事業報告（２）令和６年度公民館事業計画

（３）公民館利用状況（４）令和６年度予算報告（５）行政サービス実績報告

       を説明。

議  長  議事（１）～（５）について要望やご意見を頂く旨を提案。

関 委員  令和５年度事業報告において講座回数に比べて出席者人数の増減の差が大

きいように感じるが原因は何か。また、出席者数が募集人数に対し極めて多

いように感じるが原因は何か。

館  長  講座の内容によって参加希望者の増減が発生してしまう。特に味噌作り教室、

市民大学などの人気のある講座は募集人数を超えてしまうため、参加人数を

増やしている。

関 委員  公民館利用状況について、令和３年３月に移転してきたが、移転前の利用状

況について教えてもらいたい。

館  長  コロナ禍発生前の平成３０年度の利用状況について、利用件数は１，７１３

件、利用人数については３４，３２８名であった。

関 委員  公民館建て替え後、運動目的での利用が多いホールも含めて冷房が効くよう

になり、利用者の利便性は向上し、清掃員による清掃も行き届いている。し

かしながら、コロナウイルスの感染拡大の恐れが最近報道されているが、公

民館についても注意喚起をしたらどうか。

館  長  感染予防の張り紙を行うなどの注意喚起をしていきたい。

議  長 その他、質問はありますか。

委  員  なし。

議  長  質問がないようなので承認とします。

議事終了  議長解任

８ その他  なし 

９ 閉 会



会議の内容については、以上のとおりです。

 令和  年  月  日

    議事録署名人

       領家公民館運営審議会 委員              

       領家公民館運営審議会 委員              


